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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 032-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Julio Galicia, Judith Hernández, Iván 
Guevara, Carolina Mendoza, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco 
Gómez, Juan José Pérez, Gustavo Mendoza, Omar Garmendia, José Luis 
Rodríguez, Eduarda Rivero y Yersi Cuicas 
 
Se nombra secretaria accidental a la Prof. Lenny Escalona por ausencia justificada de 
la Profesora Beatriz de Leal. 
 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
Da información sobre invitación a cursos de programación neurolingüística en la 
ULA 
   La vicerrectora informó que no hay recursos para comedores. 

El Secretario informó del Programa Sucre  asignaron 200 cupos por 
OPSU de estudiantes con promedios inferiores o los requeridos. 
Este mes egresan las primeras promociones de Ingeniero de la 
Producción y de Desarrollo Humano. 
Sobre las Elecciones en la UNET se elaboró un reglamento proporcional, 
las autoridades deben ser reconocidas por el Ministerio y no lo ha hecho, 
se espera pronunciamiento de TSJ. 
Sobre al punto de agenda de los cambios de dedicación de Laura 

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA:  JUEVES  01-11-2012 

HORA :  9:00am. 

LUGAR:                       Sala del Consejo del DAC. 
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Sarabia, Juana López fue diferido para la próxima semana. 
En puntos varios se planteo la toma del area sur del departamento de 
Contabilidad por parte de los estudiantes de Desarrollo Humano. 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 

 
Directora del Programa de Administración: Opina, con respecto a los 
estudiantes de D.H, que se debe revisar el acuerdo que realizo en el 
pasado con las autoridades rectorales. Propone que el Decano 
comunique  a los vicerrectores sobre la decisión tomada por el consejo. 
En la comisión académica se habló de preuniversitario y plan por 
competencia. Se necesita el espacio para atender a los alumnos. Se 
realizará un estudio por los profesores: Carolina Mendoza, Olga Tovar y 
Maria Alburjas. El caso del Prof. Salgado y Freitez trajo muchos 
problemas (no transcribieron notas).Solicita auditoria al sistema de 
inscripciones, el Prof. Fernando Sosa informa que la auditoria al sistema 
de inscripciones le fue solicitado por Prof. Iván Guevara y la Prof. Judith 
Hernández considera que el sistema debe dar directo acceso a los 
alumnos con promedio de 16. Hay que hacer una carta con los casos y 
firmada por Directores de Programas y Registro Académico. 
Coordinador de Posgrado: los laboratorios  siguen teniendo problemas 
con fases de luz  que se caen. El laboratorio nuevo de postgrado no será 
cedido. El problema del agua potable se soluciona con bebederos. El 
Vicerrector Administrativo debe buscar la solución para la compra de los 
mismos. Los baños tienen problema por racionamiento de agua  
Br. Yersi: Opina que los alumnos de D.H. no son competencia del DAC, 
proponen hacer una comisión para venir a conversar con ellos. 
Gustavo Mendoza: se deben denunciarse por hurto y  apropiación de 
bienes. Se debe enviar urgente una comunicación escrita por el Decano, 
sobre al desalojo inmediato del área tomada por estudiantes de D.H. 
Aurora Goyo: manifiesta está de acuerdo con la propuesta del Prof. 
Mendoza, los docentes no pueden entrar a su cubículo. Los alumnos 
toman fotos  a las instalaciones. Los estudiantes deben pronunciarse y 
hay áreas del DAC como servicios comunitarios, donde ha habido hurtos 
en el edificio. Los profesores de D.H han colapsado el estacionamiento. 
No se le debe dar larga al asunto y que las autoridades rectorales 
resuelvan y se debe convocar a asamblea de estudiantes y profesores. 
Omar Garmendia: En varios decanatos hay robos e irregularidad. 
Lenny Escalona: Se le debe colocar seguridad al edificio con rejas y 
cerraduras considerando el periodo vacacional de diciembre. 
Directora del Programa de Economía: Informa que tiene problemas con 
unos alumnos de orientación que no han podido  inscribirlos. Considera 
que debe haber problemas con el sistema de inscripciones. Se 
gestionará el aula con la Prof. Judith y el docente con el Prof. Garmendia.  
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5. Informe Comisión Delegada Nº 031-2012 de fecha 30-10-2012  
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por la Prof. Lenny 

Escalona Jefe de Departamento de Administración del DAC., referida a: 

Postulación a la Prof. Yamileth Segovia, como Representante del 

Departamento ante la Comisión de Currículo del DAC, en virtud de la renuncia 

de la Prof. Juana López a dicha comisión. 

 

DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión definitiva sobre las Iniciativas para las Mejoras del 

Proceso de Pasantías Universitarias del DAC, lapso académico 2012-2. 

presentada por la Comisión Permanente de Prácticas Profesionales y entregada 

a los consejeros para su revisión  en el Consejo anterior. 

- Prof. Gómez: no consiguió mayores modificaciones. 

- Prof. Carolina: solicita diferir el punto para el próximo consejo. 

- Prof. Goyo: solicita diferir el punto. 

- Prof. Judith: no se tiene satisfacción del capítulo I y de las informes, es 

preferible no aplicar este semestre y revisarlo mejor. Se necesita la 

participación de los profesores. 

- Prof. Rodríguez: el informe es como un trabajo de grado. 

- Prof. Gómez: hay dificultades, sobre todo, con los estudiantes foráneos. 

 

DECISIÓN: Diferido 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia emitida por el Prof. 

Fernando Sosa Decano del DAC., referida a: Solicitud de Reactivación para el 

proceso de Elecciones del Centro de Estudiantes del DAC.  

 

- Prof. Fernando Sosa: dado a que los lapsos coincidieron con la finalización del 

semestre pasado, se requiere que el Prof. Hely Colmenárez reactive el proceso. 

DECISIÓN: Aprobado. 
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9. Varios. 
 

- Prof. Sosa: al consejo asistió el Prof. Arsenio de SEDUCLA sobre el 
tiempo de dedicación del docente semanal  por sección es 12 horas. Fue 
invitado para el Consejo de Decanato del DAC. 

- Prof. Mendoza: tiene inquietud sobre la contratación del los profesores 
para el SEDUCLA. 

- Prof. Judith: en comisión académica se habló sobre la integración de la 
TIC-TAC y que pasaran el video para el Consejo Extraordinario lunes 19-
11-12 a las 9:30 am. 

- Prof. Gómez: los profesores deben hacer guardia para que no invadan 
espacios del DAC. 

- Prof. Goyo: se cerró una sección de auditoría II, se requiere sección para 
contabilidad IV  paralela a la N-02. Se deben hacer guardias por 
departamentos para evitar invasiones. 

- Br. Yersi: La Auditoria al sistema de inscripciones debe traerse como 
punto al Consejo, dado a sus innumerables fallas. 

- Prof. Rodríguez: la Contraloría de Portuguesa  quiere ver la posibilidad de 
un convenio para la realización de una Maestría en Auditoría. 

- Prof. Eduarda: los estudiantes deben tomar conciencia del turno de la 
tarde y retomar ese horario. 

- Prof. Lenny: Informa que la Prof. Libertad Gutiérrez fue operada y hay 
que contratar. Los profesores se quejaron por los aires dañados y los 
videos bean. El Congreso  en México fue un éxito y solicitan que en el 
2014 el 9no Congreso sea en la UCLA. 

 
 
 


